

# Cuenca estrenará su Escuela de **Magisterio** en 2003

**El nuevo edificio supondrá la integración física de esta diplomatura en el campus**

El proceso de ampliación del campus de Cuenca ha comenzado una nueva y decisiva etapa con el inicio de las obras de la Escuela de Magisterio, un edificio funcional que se instalará junto al Gil de Albornoz, detrás de la Biblioteca, y que se inaugurará a principios de 2003.

Este centro supondrá la integración física de la diplomatura en el campus conquense, un avance que ha sido en parte posible gracias a la colaboración de Caja Castilla-La Mancha, entidad que ha cedido a la Universidad los edificios y terrenos del antiguo Colegio de Salesianos. El proyecto, presupuestado en 450 millones de pesetas, contempla la ejecución de tres alturas en las que se instalarán despachos, un área de servicios y administración, laboratorios, departamentos y aulas.

El vicerrector del Campus conquense, José Ignacio Albentosa, subrayó durante la ceremonia de colo-



En la imagen, un momento del acto de colocación de la primera piedra

cación de la primera piedra que el traslado de Magisterio constituye un paso más en el desarrollo de esta ciudad universitaria, que contará en breve con otras infraestructuras tan significativas como la ampliación de la Biblioteca, la Escuela Politécnica y la sede del flamante Instituto de Estu-

dios Avanzados de la Comunicación Audiovisual (ICA).

El vicerrector avanzó que próximamente requerirá la colaboración de las instituciones para abordar la rehabilitación del edificio del MIDE y del antiguo cine-teatro de los Salesianos para paraninfo universitario. ○



## **Expertos en evaluación de impacto ambiental**

El consejero de Agricultura, Alejandro Alonso, inauguró el curso de Especialista en Evaluación de Impacto Ambiental de Proyectos y Actividades Agroforestales que se desarrolla en Albacete hasta mayo. El consejero felicitó a la Universidad por una iniciativa que “permitirá formar a los jóvenes en materia de educación ambiental y potenciar los estudios e investigaciones en dicho campo”. En la imagen de la izquierda, parte del numeroso público que acudió a la presentación.